## 北方学園構想 説明会での意見等について

## 〇近隣住民向け(11月15日)、PTA 役員向け(12月13日)

- •情報提供をこまめに行って欲しい。保護者、PTA以外の一般住民向けの説明 会を行って欲しい。
- •北方小学校と北方中学校の間の町道を廃止するなら、(近隣の)利用する住民の理解を得て進めて欲しい。
- ・南学園はグラウンドやプールが狭くないですか。⇒北学園より敷地は狭いですが、児童生徒の見込み数から、学校運営は可能だと考えています。
- ・ 開校時に転校しなくてはならない子どもへの対応はどうしますか。⇒学校選択制など、なんらかの措置は考えなくてはならないと思っています。

## 〇職員向け(11月16日)、教職員向け(幼保小中 計7回実施)

- 北方町は学校教育会を小中合同で行っているので、小中が連携した教育についてスムーズに協議していけると思う。
- ・学校整備中の教職員駐車場の位置はどうなりますか。⇒旧庁舎の駐車場など代替地を考えています。
- 特別支援学級はどのように配置するのですか。⇒学校運営部会で検討して行きますが、なるべく小中を連携した形で配置したいと思います。
- 始業式などの式典は、1年生から9年生まで一斉に行うのですか。
  →義務教育学校ではいろんな工夫が出来ます。今後の検討課題ではありますが、先進校では1年生~4年生、5年生~7年生、8年生~9年生と子どもたちを発達段階応じて3つのくくりに分け、そのくくりごとに修了式などを行う方法などもあります。また、6年生終了時に前期課程修業式として区切りをつけるという方法もあります。式典などの行事については、多様な工夫ができ、夢のある部分でもあり、これから良い方法を考えて行きたいと思います。
- ・部活動について、南北に分かれたときの練習方法や南北合同チームなどいろいろな意見などが保護者からもあるのですが。⇒部活動については、特に学校現場と一緒になって考えていきたい事項です。
  - だれもが運動に親しむことを狙いとする考えと、競技として勝利を目指していく考え方が混在している部分もあり、いろんな意見を聞きながら進めていきます。
- 保育園でも教育を行っており幼稚園との差はあまり無くなってきているが、保育時間が異なることが大きな違いです。子ども園の運営については今後いろいると調整が必要です。